



オーストラリア研修 出発式

平成23年 9月1日
尾張旭市立東中学校

校長室から

平成23年度
第6号

【 オーストラリア海外研修 】

8月3日～12日まで、オーストラリア・メルボルンへ、市内の中学生、12名が尾張旭市の中学生海外研修として出かけてきました。地球の反対側ということで、季節は冬から春になろうとしている頃でした。

オーストラリアでは、ウイットルシー市のセカンダリカレッジという、中高一貫校を訪問したり、同校の学生宅にホームステイをしたりと、日本では経験できない外国での生活を体験しました。

セカンダリカレッジ周辺では、2年前に、大きな山火が発生し、学校関係者も多数の方が災害にあい、なかには死亡された方もいたとのことでしたが、大きな災害からようやく立ち上がろうとしているところでした。

尾張旭市では毎年、12名の中学生をオーストラリアへ海外研修生として派遣しています。様々な交流の中から、国際感覚を身につけて、今後の学校生活を充実させていきたいと期待しています。

【 勉学の秋です。 】

暑い暑い猛暑を過ぎ、一転して、朝夕涼しい今日この頃となりました。

勉学の秋、二学期がスタートしました。生徒のみなさん準備はOKですか。二学期は、始業式・防災訓練に始まり、体育祭・文化祭・合唱祭など大きな行事が続きます。

二年生は、9月19日(日)～21日(水)までの3日間、「若狭臨海学校」に出かけます。5月には、大雨による土砂崩れで現地に入れなかったため、やむを得ず延期としましたが、いよいよ近づいてきました。体育祭との関係はじめ、日程的に厳しい中ですが、元気に出発したいと思います。準備してください。

三年生にとっては、こうした中、進路の決定に向けて、着々と話し合いや準備が進行していきます。昔から「備えあれば憂いなし」といいます。大切な時期ですので、家庭でもよく話し合いを進めていただきたいと思いますし、また、体調の管理等々についても十分にご留意ください。

【 部活動 - 新チームに期待します。 】

部活動の夏の大会も無事終了し、先回の「たより」でも紹介しましたが、結果は、

剣道男子個人、弓道男女団体、バドミントン個人 体操個人 陸上部男子

の各種目で愛知県大会に出場するなど、例年以上に東中生の大活躍がみられました。

それぞれの種目では、2年生を中心とする新チームになり、猛暑の中、練習に励んでいます。今後の活躍を祈っています。頑張ってください。